



令和3年度 修了式 校長挨拶

早いもので、今日で令和3年度のすべての勉強が終わります。

4月から始まった令和3年度、どんなことがあったでしょうか。東京と北京で夏と冬両方のオリンピックが開かれ、多くの感動がありました。大リーグの大谷選手が二刀流の活躍で最優秀選手に選ばれました。また、静岡県の大規模な土砂災害がありました。ウクライナとロシアという二つの国の間で武力による衝突があり、現在も続いています。新型コロナウイルス感染症予防のための「新しい生活様式」の中、本当にいろいろなことがありました。

では、この笠原小学校にとってはどんな1年だったでしょうか。4月の始業式で、「学び合い 認め合い 挑戦する笠原っ子」になってほしいという話をしました。また、5月の会礼では、「幸せな学校」とはどんな学校かをそれぞれの学級で話し合ってもらいました。この1年間、皆さんはどんな学年・学校を作り上げたでしょうか。

1年生は、みんながとても仲が良く、自分たちのクラスや先生が大好きで、お互いを大切にすることができるクラスになったと思います。

2年生は、学習や学校生活のルールが身につき、一人一人が勉強に真剣にまた、楽しく取り組むことができるようになったと思います。

3年生は、やる気と元気が育ちました。目的をもって心を一つにした時のパワーは笠原小で一番だと思っています。

4年生は、チャレンジ精神と自分たちで頑張ろうとする心、自分の考えをしっかりと持って行動する力が育ちました。

5年生は、何より皆さんのやさしさ、誠実さを感じます。相手を思いやり、友達と協力しながら物事に取り組もうとする力が育ちました。

6年生は、最高学年としての自覚と責任感を十分に発揮し、この笠原小学校になくてもならない存在として活躍しました。

そしてスマイル、一人一人が自分の得意なことを伸ばすとともに、苦手なことでもあきらめないで頑張ろうとする姿が立派でした。

どの学級もすばらしい1年間を過ごし、幸せな学校を作ってくれたと思います。

さあ、明日から春休みです。次のステージにジャンプアップするための大切な休みです。4月の新学期に向けた準備をしっかりとしておいてほしいと思います。6年生の皆さんは、中学校という新しいステージに立つ頭と体と心をこの期間にぜひ整えておいてください。

きらきらした笑顔の皆さんと会えることを楽しみに、先生たちも、しっかりと準備をしておきたいと思っています。



緊急連絡について 年度末・年度始に緊急に連絡がある場合は以下の番号に連絡をください。

070-2245-0570 (笠原小携帯電話：教頭)

コロナ禍の中の春休みです。感染症予防対策を取りながら、新しい生活様式でお過ごしください。
職員一同、令和4年4月7日(木)に子供たちに会えるのを楽しみにしています。

令和4年度 下校時刻表

浅羽学園袋井市立笠原小学校

日	曜	4月の行事予定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	金	春休み						
2	土							
3	日							
4	月							
5	火							
6	水	入学式準備						11:00
7	木	【A週】入学式 新任式・始業式	11:00	15:00	15:00	15:00	15:00	15:00
8	金	特3日課 通学区会・集団下校 PTA研修部	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30	11:30
9	土							
10	日							
11	月	【B週】特4 給食開始 身体測定 避難訓練・防災指導 集団下校	13:15	13:15	13:15	13:15	13:15	13:15
12	火	代表者会(1年生を迎える会) テストメール①	13:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
13	水		13:15	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
14	木		13:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
15	金	特4 集団下校 自宅確認	13:15	13:15	13:15	13:15	13:15	13:15
16	土							
17	日							
18	月	【A週】特4・5 委員会	13:15	14:10	14:10	14:10	15:05	15:05
19	火	全国学力・学習状況調査(6年) 袋井版学力調査(5年) P TA評議委員会 テストメール②	13:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
20	水	特4・5 交通安全教室(1・3・5年) 眼科検診 教育 相談①	13:30	14:10	14:10	14:10	14:10	14:10
21	木	特4・5 教育相談②	13:15	14:10	14:10	14:10	14:10	14:10
22	金	参観会・PTA総会 懇談会	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
23	土							
24	日							
25	月	【B週】特4・5 教育相談③	13:15	14:10	14:10	14:10	14:10	14:10
26	火	1年生おめでとう集会	14:00	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
27	水		13:15	14:45	14:45	14:45	14:45	14:45
28	木	1年生おめでとう集会(予備日)	13:15	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35
29	金	(祝)昭和の日						
30	土							



修了式児童代表の言葉

今回も感染症予防のためリモートで行いました。子供たちは、各教室で校長の話や代表児童の言葉を聞き、3学期や1年間を振り返る機会となりました。以下に代表児童の言葉「3学期・1年間頑張ったこと」の全文を掲載しますので御覧ください。

【1年1組 代表】

ぼくが、1年生でがんばったことは、うんどうかいです。とくに、たてわりリレーをがんばりました。たてわりはんのみんなと、力をあわせてはしたので、2いになりました。とてもうれしかったです。

ぼくがうれしかったことは、1年生のみんなとすごせたことです。みんなとべんきょうしたり、ドッジボールをしたりして、とてもたのしかったです。

はる休みは、けいさんのれんしゅうをして、2年生になるじゅんぴをします。

2年生になっても、みんなにやさしくして、たすけあって生かっしたいです。

【2年1組 代表】

3学期に、僕ががんばったことは、2つあります。

1つ目は、なわとびです。特に、二重とびをがんばりました。最初は、5回位しかできませんでした。でも、上手い人を観察して、とび方をまねしてみました。そしたら、18回できるようになりました。すごくうれしかったです。

2つ目は、算数のたし算とひき算です。むずかしい問題でも、テープ図を使って、知りたい数が分かるようになりました。計算も、しやすくなって、何だか楽しくなってきました。

4月からは、いよいよ3年生です。優しい3年生になるために、困っている低学年を助けたいです。元気な3年生になるために、手洗いと消どくをきちんとして、コロナに負けずに、いつも笑顔になりたいです。

2年生で、学級目標の「にじいろチャレンジ」をして、できることがたくさん増えました。次にやることを考える力が、特につきました。2年生のみんなも、できることが増えた1年間でした。みんなで、りっぱな3年生になれるようにがんばります。

【3年1組 代表】

ぼくが1年間でがんばったことは3つあります。

1つ目は、算数です。2年生のとき、かけ算をおぼえました。3年生では、それがむずかしくなり、筆算で出てきました。新しく、わり算を勉強しました。重さや四角を使った式もじゅぎょうでやりました。4年生になって新しいことを勉強するのが楽しみです。

2つ目は、理科・社会です。理科はじっけん・かんさつ、社会では袋井市のことを調べました。4年生ではじっけんが本かくてきになり、社会では、とどうふけんについて学習します。はやくやってみたいです。4年生になるのが、楽しみです。

3つ目は、あいさつです。ぼくは、3年間東門から来ています。門を通り、しょくいん室を通ります。そのとき、しょくいん室に向かって、「おはようございます。」と、言います。すると、そこにいる先生も「おはようございます。」と、あいさつをかえしてくれます。4年生になっても、これを続けたいです。ぼくはこの一年間、学年の目ひょうである「元気パワー」に向けてがんばってきました。昼休みには、できるかぎり外で友達といっしょにあそびました。これからも、元気にあそんでいきます。4年生になっても、学年の目ひょうにむかっていきたいです。

【 4年1組 代表 】

私は、4年生でがんばってきたことが、3つあります。

1つ目は、学習についてです。4年生で習う漢字は、二百文字ありました。私は、「一文字残さず、全部覚える」と決め、書き取りなどをがんばってきました。そうしたら、漢字テストや国語のテストで、いい点をとることができました。とてもうれしかったです。

2つ目は、生活についてです。4年生は、高学年になるための、準備の学年です。なので、低学年のお手本になれるように、てきぱきと行動していきたいと思いました。そうしたら、正しい廊下歩行や、静かに教室移動をするなど、たくさんの方ができるようになりました。5年生になるよい準備ができたと思います。

3つ目は、学級目標「レッツ・スリーゴー」についてです。特に、「思いやり」に気をつけて生活をしてきました。1年間、クラスみんなで、思いやりのある行動をし合ってきたら、私は相手を気づかう力が身につきました。

5年生になっても、4年生で学んだことを生かしていきたいと思います。

【 5年1組 代表 】

私が5年生で1番頑張ったことは、自主勉強です。その日の授業の復習をしたり、書き取りをしたりしました。中でも私が目標を立てて頑張ったことは書き取りです。5年生のうちに2,000ポイントにいけるように頑張りました。合計で400ページ以上、40000文字以上を書いて練習しました。

楽しかったことは宿泊体験学習です。今年は三ヶ日に行きました。コロナ禍で、なかなかいつも通りに生活できないこともあったけど、できる限りのことをして三ヶ日を楽しみました。特に楽しかったことは、ナイトウォークラリーです。ナイトウォークラリーは夜の真っ暗な道を懐中電灯の光だけを頼りに歩きます。とても怖かったけれど、みんなで協力して怖さを紛らわして道に迷わずゴールまで行けました。綾直さんが面白くて、怖さを紛らわしてくれました。ありがとう。

運動会では、6年生と協力し、低学年をまとめました。ソーラン節の演技では思いっきり踊ることができました。

学年の目標「ポジティブ five！」に向かって1年間頑張ってきました。授業を始める合図を出したりみんなに声を掛けたりしました。4月からは最高学年です。低学年のことを支えて新5年生とともに、頑張っていきます。

【 6年1組 代表 】

ぼくは、3学期に歴史の学習をがんばりました。正しく覚えられるように、家でも年表を見て、代表的な人物を覚えました。元々歴史が好きで、知っていくうちにもっと好きになりました。中学校では、得意な社会をもっと伸ばして、自分の武器にしていきたいです。反対に、算数や理科は苦手なので、基本的なことくらいは分かるように、あきらめずやりたいです。

3学期には、相手を傷つけない言葉づかいを心がけました。ぼくは、友達を笑わせることが好きです。でも、傷つけて笑うのではなく、相手のことを考えて、楽しい笑いになるようにしていました。中学校で新しい友達と過ごすときも、相手が傷つかない言葉づかいを心がけたいです。

ぼくたちは、明日、笠原小を卒業します。みんなとリーダーとして協力してきた1年間も、明日が最後です。楽しかった小学校の思い出を忘れず、新しいステージでも頑張ります。6年間、ありがとうございました。